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１ 報告事項 

（１）江別市立学校学校評議員の委嘱について 

 

２ 審議事項 

平成２６年議案第４１号 

教職員の事故に対する処分内申について            

平成２６年議案第４２号 

江別市社会教育委員の委嘱について              

平成２６年議案第４３号 

江別市文化財保護委員会委員の委嘱について          

 

３ その他 

○各課所管事項について  

（１）青少年キャンプ村こんがり王国の参加申込み状況について   

○次回教育委員会予定案件について 

  ○平成２６年第８回定例教育委員会の日程について 
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長谷川委員長 

 

 

（開会） 

それでは、ただいまから、平成２６年第７回定例教育委員会を開会いたします。 

本日の議事日程は配付のとおりであります。 

会議に先立ち、本日の会議録署名人を橋本委員さんにお願いいたします。 

議事に入ります前に、お諮りしたい事項がございます。議案第４１号教職員の事故に対

する処分内申については人事案件でありますことから、秘密会による審議をご提案するも

のでございます。これにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

委員の皆様のご賛同が得られましたので、議案第４１号は秘密会により進行いたしま

す。本件を本日の審議順の最初に行い、秘密会終了後は、その他の説明員入室のため暫時

休憩いたします。その後、配付の会議次第にしたがって進行してまいります。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

委員会を再開します。議事に入ります。 

１の報告事項（１）江別市立学校学校評議員の委嘱についての報告を求めます。伊藤学

校教育課長お願いします。 

報告事項（１）江別市立学校学校評議員の委嘱についてご報告いたします。 

学校評議員は、学校管理規則第９条の２に基づき設置するもので、教育活動の計画及び

実施、学校と地域社会及び家庭の連携促進等、学校運営に関して校長の求めに応じて、意

見を述べることができるものであります。 

平成２４年度から２年間の任期で委嘱しておりましたが、平成２６年３月末で委嘱期間

が終了したところであります。平成２６年度からの設置に当たりまして、学校評議員の委

嘱状況がまとまりましたのでご報告させていただきます。 

１の学校評議員一覧についてでありますが、２ページから８ページにかけまして、名簿

を記載しております。 

評議員は各学校で３名から５名に委嘱しており、今回は小学校８４名、中学校３４名、

合計１１８名の方に委嘱しております。なお、各ページの下のほうに記載しておりますが、

※印は今回新たに委嘱する評議員であります。印のない方は再任された評議員でありま

す。 

次に委嘱期間でありますが、平成２６年４月１日から平成２８年３月３１日までとなっ

ております。以上でございます。 

ただいま報告のありました江別市立学校学校評議員の委嘱について、質問等がございま

したらお受けします。 

（なし） 

それでは、本報告については終了してよろしいですか。 

（一同了承） 

続いて、２の審議事項に入ります。 

平成２６年議案第４２号江別市社会教育委員の委嘱についての説明を求めます。岩渕生

涯学習課長お願いします。 

議案第４２号江別市社会教育委員の委嘱についてご説明いたします。 

本件につきましては、江別市社会教育委員１０名の任期が、平成２６年７月３１日をも

ちまして満了となりますことから、社会教育法第１５条第２項及び江別市社会教育委員条

例の規定により、委員の選考事務を進めてまいりました。 

つきましては、関係所属団体等からそれぞれ推薦がありましたので、候補者名簿のとお

り委嘱いたしたいと存じます。今回新たに委嘱する方は３名で、そのほかの７名につきま

しては再任する方々でございます。 

なお、委員の任期につきましては、記載のとおり平成２６年８月１日から平成２８年７

月３１日であります。以上、よろしくご審議くださいますようお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

（なし） 

それでは、平成２６年議案第４２号江別市社会教育委員の委嘱についてを承認すること
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にご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

次に、平成２６年議案第４３号江別市文化財保護委員会委員の委嘱についての説明を求

めます。小林郷土資料館長お願いします。 

議案第４３号江別市文化財保護委員会委員の委嘱についてご説明いたします。 

江別市文化財保護委員会は、文化財保護法第１９０条に基づき設置しているもので、か

かる文化財保護委員につきましては、江別市文化財保護条例の規定に基づき、１０名の委

員を委嘱しております。 

前回の定例教育委員会で所管報告したとおり、関係機関・団体等に依頼など候補者を議

案の裏面のとおり選考しました。 

選考に当たりましては、文化財保護委員会が年１、２回の開催数であることから、原則

再任としたほか、新委員の忠岡さんは、郷土を研究する市民団体の代表を務めている方で、

郷土史の講師なども行っています。また、松井さんは校長会から推薦いただいており、小

中学校の郷土学習等学校関係者の声を反映していただくため選任したものです。これによ

り委員の内訳は、再任８名、新任が２名です。 

各委員の学識経験に係る専門領域等につきましては、概要欄記載のとおりです。任期は

平成２６年８月１日から平成２８年７月３１日までの２年間としております。 

以上、委員候補者名簿のとおり委嘱を行いたいと考えておりますので、ご審議の上、ご

承認くださいますようよろしくお願いいたします。以上です。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けします。 

（なし） 

それでは、平成２６年議案第４３号江別市文化財保護委員会委員の委嘱についてを承認

することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

それでは、そのように承認いたします。 

続いて、３のその他に入ります。各課所管事項（１）青少年キャンプ村こんがり王国の

参加申込み状況についての説明を求めます。岩渕生涯学習課長お願いします。 

青少年キャンプ村「こんがり王国」の参加申込み状況についてお知らせいたします。 

８月４日から８月９日まで開催いたします「こんがり王国」につきましては、本日７月

２４日が申込み最終日でございます。 

参加対象は、小学４年生から中学３年生までで、昨日までの申込み者は１０８組、６１

１人の申込みとなっております。 

本日の申込みを加えますと、昨年同様７００人程度の参加者になると予想しておりま

す。以上です。 

本件に対する質問等がございましたらお受けします。確認ですが、これは何日と何日で

したか。 

 ８月４日から８月９日までです。 

 

 ほかはございませんか。ないようであれば、次回定例教育委員会予定案件及び日程につ

いて、説明願います。 

次回の教育委員会の案件でございますが、報告事項として、平成２６年度第１回学校一

斉公開アンケート集計結果についてなどを予定しております。 

また、次回、定例教育委員会の日程でございますが、８月２６日火曜日、午後２時から

と考えておりますが、各委員のご都合等はいかがでしょうか。 

ただいまありましたように、次回の定例教育委員会は８月２６日火曜日、午後２時から

ということで、皆様よろしいですか。 

（一同了承） 

以上をもちまして、第７回定例教育委員会を終了いたします。 

 

（閉会） 

 

                                   終了 午後２時４８分 
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